

大学受験は情報戦

高3生はいよいよ志望校決定の時期ですね。受験方式や受験日程など、自分が受ける大学の情報をしっかりと集めて、必要な準備を抜かりなく行いましょう。高1・2生は重大な局面を迎えています。新大学入試の情報が8月末ごろから各大学のHPで公開され始めています。共通テスト「情報」の取り扱いや、それにもなう配点の変更など、科目選択に影響する情報が満載です。例えば、神戸大学の文系学部では情報の配点が非常に低いため、そこまで気にしなくてもよさそうだったり（とはいっても配点は0ではありません）、地方の大学では情報の配点が100点と無視できないものであったり。情報を手に入れるのが早ければ早いほど、それに向けた対策が可能です。私からも情報を伝えていくので、詳細は自分で調べるようにしましょう！え？いつ伝えるかって？それは面談で伝えるに決まってるじゃないですか。〔金子祐太〕

9月・10月のおもなスケジュール		
9/29	金	満月観望会
30	土	中3入試突破ゼミ・中間直前ゼミ
10/1	日	英語検定一次試験 自習室開室（10:00～18:00）
5	木	新クラス発表
7	土	中3保護者会・中3入試突破ゼミ 中間直前ゼミ・弾き語り講演会
8	日	自習室開室（10:00～18:00）
9	月	スポーツの日【授業あり】
12	木	テスト対策特別クラス終了（中学生）
13	金	新クラス授業スタート
14	土	数学検定
15	日	中3公開模試〔会場受験〕 自習室開室（12:00～18:00）
21	土	中3入試突破ゼミ・中1・2保護者会
22	日	自習室開室（12:00～18:00）
23	月	小学生英語学習ハロウィンイベント
28	土	中3入試突破ゼミ
29～11/4		秋期休講期間【休室】

秋の味覚

まだまだ残暑厳しいですが、朝晩は過ごしやすくなりました。夜の散歩に出かけると、いろいろな虫の鳴き声も聞こえてきます。この声はコオロギ、この声はスズムシ、この声はなんだろ？などと考えながら歩いていると、自分の季節に関する認識が、気温や暦よりも五感によっていると感じました。

秋の虫の声を聞くと秋の気分になり、夏の虫の声を聞くと夏の気分になります。春の花を見ると春の気分になり、冬の木々を見ると冬の気分になります。いくらカレンダーで今は夏だと言われても、こういう実感がなければ夏だと思えません。科学が発達してなんでも客観化されていく現代ですが、こういう主観的なものの見方も大切です。〔金子祐太〕



特進館学院女子スタッフが、ついに有名業界誌の表紙を飾りました！

8月の“自習王”決定！

★中学生の部
中3 岡本 羽音 **171.3 時間**
★高校生の部
高3 吉田 葵 **187.5 時間**

断捨離から始まる、何か。

最近、断捨離に関する本をたくさん読んでいます。断捨離は、家や部屋の片付けだけでなく、仕事の効率化などに関しても、役に立つ情報がいっぱいあります。断捨離において大事なものは過去ではなく、今だといえます。今必要なものだけを手元に残し、それ以外の物は処分していく。一つひとつのものと向き合い、選択するのは難しいです。けれど人生は取捨選択の連続。センスを磨きたいところです。〔厚地香里〕

10月分 学費の振替

9月27日(水)
毎月の口座振替は27日（金融機関休業日の場合は翌日）となっております。受講変更等ございましたら毎月10日までにご連絡をいただけますよう、ご協力をお願いいたします。

不祥事を隠す経営者の愚

ネットやテレビのニュースなどで毎日のように世間を騒がせているのが、有名人や大企業における不祥事報道です。大手中古車販売会社の不正事件、大手芸能事務所の性加害事件、大学部員の不祥事等々…、枚挙にいとまがありません。

人が行うことに、失敗はつきものです。失敗をしない人間など、私は、米倉涼子以外には聞いたことがありません。（笑）過ちを犯してしまったこと自体、結果的に元には戻せません。しかし、多くは起こした不祥事よりも、隠蔽・情報操作・自己中心的発言など、「起こした後の対応の不誠実さ」で大きな批判を浴びることが、よくある傾向なのではないでしょうか。

お恥ずかしい話ですが、私も以前に経営していた進学塾（特進館学院ではありません）で、いくつかの不祥事がありました。警察や裁判所のお世話になるくらいの、塾の存亡に関わる大事件もありました。そんな時に必ず私が行ったのは、迷わずに「すべてを即日包み隠さず公開し、誠意をもって謝罪する」とことと「心のケアに努める」。ただただそれだけでした。

隠蔽や情報操作などは必ずバテて、バッシングはそれ以上に拡がります。経営者たちは、なぜそのことに気付かないのでしょうか？ほんとうに愚かで、同じ日本人として悲しくなります。〔北村昌弘〕



代表北村の 10/7(土) 弾き語り講演会開催

キングレコード所属歌手の特進館学院代表北村が理念と想いを熱く講演し話の合間にギター片手で弾き語りを披露します。
日時：10月7日(土)
午後5:20～7:00

お申し込みはコチラ →

編集 後記

9月に入ってもまだまだ暑い日が続いております。突然雨が降ったかと思えば豪雨や雷雨が多くて、毎日洗濯物を外に干せるかどうか天気予報とにらめっこしています。梅雨時期とは異なり、部屋干しでもそれなりにちゃんと乾くのですが、外のほうが何となく気持ちよく仕上がる気がするので、私はできるだけ外に干したいひとです。暑さ寒さも彼岸まで…といいますが、今年はあと一週間ほどでどれくらい涼しくなるのでしょうか。四季が特徴の日本ですが、最近は春秋がほとんどない二季になってきたといわれるのもわかる気がします。